



Quelle: Pixabay

Fremdgegangen?

Ein Freund erzählt Ihnen im Vertrauen, dass sein Penis seit zwei Tagen juckt und gerötet ist. Er ist nun seit einem Jahr mit einem Mädchen zusammen und schläft auch mit ihr. Bisher hatte er noch nie solche Beschwerden.

Ob das bedeutet, dass seine Freundin ihm fremdgegangen ist und ihn mit irgendetwas angesteckt hat?

Ihr Freund weiß nicht, wer ihm weiterhelfen kann. Vor seiner Freundin schämt er sich und möchte am liebsten die Beschwerden geheim halten.

Soll er eine Ausrede erfinden, um nicht mit ihr zu schlafen?

Er weiß nicht, wie er das Thema ansprechen soll und bittet Sie um Rat.